
5 Pièces

299 m²

Réf. VP8-774

2 370 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Belle  propriété  d'environ  300m²  avec  vue  à  360°,  Mont  Ventoux  et

Alpilles,  implanté  sur  un  terrain  de  3  hectares  environ.Elle  est

idéalement  située,  au  pieds  des  Alpilles,  dans  un  secteur  privilégié  et

calme,  proche  du  centre  du  village.De  plain-pied,  exposée  Sud,  très

lumineuse  et  avec  des  espaces  atypiques  et  une  dépendance,  cette

propriété  offre  un  superbe  potentiel  de  rénovation.Un  permis  de

construire  a  été  accordé  pour  l'accès  à  la  propriété,  la  création  de

terrasses  et  toit  terrasse,  la  modification  des  façades,  la  reprise  des

toitures et la construction d'une piscine de 18mx4m.A voir ...

Beautiful property of about 300m2 with 360° views, Mont Ventoux and Alpilles, set

in approximately 3 hectares of land.It is ideally located, at the foot of the Alpilles, in

a privileged and quiet  area,  close to  the center  of  the village.On one level,  facing

south, very bright and with atypical spaces and an outbuilding, this property offers

superb  renovation  potential.A  building  permit  has  been  granted  for  access  to  the

property, the creation of terraces and roof terraces, the modification of the facades,

the replacement of the roofs and the construction of an 18mx4m swimming pool.A

must see ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE
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